
Exigen dinero
de barrancas
a la Conagua

Piden perredistas
recursos para rehabilitar
zonas de conservación

de tres delegaciones
Iván Sosa

La Comisión Nacional del Agua Co
nagua debe liberar 100 millones de
pesos autorizados por el Congreso de
la Unión en el Presupuesto de Egre
sos de la Federación 2009 para recu
perar barrancas del Distrito Federal
demandaron los candidatos perre
distas a jefes delegacionales por Al
varo Obregón Magdalena Contre
ras y Cuajimalpa

Exigimos a Conagua la entrega
de los recursos autorizados por la Cá
mara de Diputados para la rehabilita
ción integral de las barrancas ubica
das en las tres delegaciones expuso
el candidato ajefe delegacional en Al
varo Obregón Eduardo Santillán

Durante un recorrido por la ba
rranca de Río San Borja los candi
datos Santillán Eduardo Hernández
por Magdalena Contreras Adrián
Ruvalcaba por Cuajimalpa así como
los aspirantes a diputados Leonel Lu
na Leticia Robles Rafael Luna Igna
cio Ruiz Araceli Vázquez Carlos Re
yes y Pablo Ávila expusieron que las
delegaciones carecen de atribuciones
para rescatar las barrancas

Las barrancas son zonas federa

les de acuerdo con la Ley de Aguas
Nacionales por eso los legisladores
etiquetaron los recursos a la Cona
gua para que los ejerciera en coor
dinación con las autoridades dele
gacionales

En diciembre en el momento
de elaboración del Presupuesto el
subdirector de Conagua José Ra
món Ardavín asesoró la asignación
del presupuesto pero ahora argu
mentan que los recursos no fueron
adecuadamente etiquetados apun
tó Leonel Luna

Reconoció que durante décadas
las siete barrancas de Alvaro Obregón
se urbanizaron sin planeación algu
na de parte de la Delegación por lo

que se establecieron asentamientos
en alto riesgo que además obstru
yeron el cauce y la infiltración de llu
via al acuífero

Cuando era delegado Luna invi
tó a un grupo de pepenadores de la
planta de selección de San Juan de
Aragón conducida por Luis Rojas
para limpiar una barranca de la que
extrajeron ocho toneladas de comer
cializaron ocho toneladas de residuos

reciclables extraídos de unabarranca
utilizada por los vecinos como basu
rero pero después abandonó el plan
de rescate que ahora como candida
to ofrece continuar

El presupuesto de Conagua ser
viría para continuar con la recupe
ración desarrollar obras de drena
je con tal de evitar descargas direc
tas en la barranca reforestar generar
empleos temporales pero si los re
cursos no son ejercidos antes de la
temporada de lluvias sacar la basu
ra entre lodazales será muy compli
cado y después de octubre ya no ha
brá tiempo para emitir licitaciones
planteó Luna

Los candidatos informaron que
acudirán hoyjueves ante la Comisión
Nacional de Derechos Humanos pa
ra reclamar su mediación pues sin el
presupuesto se deja en riesgo a la po
blación asentada sobre áreas vulnera
bles ante deslaves	
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